

Ruf Betten

Philipp Drexler ist neuer Chefdesigner

Mittwoch, 28.09.2022

Im Juni 2022 hat Philipp Drexler die Leitung Design und Messen bei Ruf Betten übernommen. Er folgt Sylvia Himmel, die zehn Jahre lang das Gesicht der Produkte und Innenarchitektur von Ruf Betten geprägt hat.

„Nach acht Jahren Produktentwicklung und Projektleitung in der Objektmöbelbranche wird Philipp Drexler die Trends, Formen, Farben und Materialien unserer Produkte verantwortlich gestalten und kuratieren. Wir freuen uns, einen ausgewiesenen Experten für die Gestaltung unserer Schlaflösungen, Innenarchitektur und Stoffkollektionen gewonnen zu haben“, teilt das Unternehmen mit.

Gleichzeitig leitet der 37-Jährige die Planung und Gestaltung der Ruf Betten-Präsentation für nationale und internationale Möbelhäuser und Messeauftritte. Philipp Drexler hat Produktdesign an der Hochschule für Gestaltung in Karlsruhe studiert und anschließend bei der Brunner GmbH zahlreiche Produkte und Innovationen entwickelt und umgesetzt.

Philipp Drexler ist neuer Chefdesigner